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Здравствуйте, дорогие гимназисты 

и читатели нашей газеты 

«Простые истины». И снова с вами 

на связи команда корреспондентов и 

я – ваш главный редактор, 

Мормышева Александра. Пролетело 

жаркое лето, уступая место осени 

и новому учебному году. А это 

значит, что и газета возобновляет 

свою работу, готовя для вас 

обновленные выпуски. 

- Начнем с того, что мы полностью 

изменим оформление газеты, создав 

ей более современный, интересный 

вид. 

- Будут включены отдельные 

«странички» на определенную тему. 

Например: музыка, творчество, 

наука, гороскопы, немного 

сенсационных новостей, 

интересные интервью с 

необычными личностями нашей 

школы и др. 

- Планируем создать отдельное 

медиапространство, выпуски 

онлайн газеты, отличающейся от 

печатной версии, а также больше 

будем взаимодействовать с вами – 

нашими читателями. 

- Объявляем набор новых 

корреспондентов, которые хотят 

развить навыки письма, пополнить 

личное портфолио, либо же просто 

активнее участвовать в жизни 

школы и выбрать работу в газете в 

качестве хобби. И юнкоры, и 

старший коллектив всегда ждут 

вас в нашу  семью. 

Школьная газета – это небольшой 

отдельный мир интересных 

статей, новых возможностей и 

собственного развития, созданный 

самими учениками, которые 

постоянно участвуют в жизни 

гимназии и хранят ее историю.  

От  всей нашей команды желаю 

удачи и успехов в учебе, терпения, 

целеустремленности. Верьте в 

себя, дерзайте, и у вас все 

получится!  

СЛОВО РЕДАКТОРА 

Сайт МБОУ «Гимназия № 19» 

https://gimn19.kurg.eduru.ru 
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Мы ждем от вас инициатив 

Согласитесь: незаметно пролетели эти 

три месяца лета. На первый взгляд, 

кажется, что этого времени будет 

достаточно на отдых, но, оглядываясь, 

понимаешь, что это далеко не так. 

Каждый из нас становится на год 

старше, а в жизни даже за небольшой 

промежуток времени многое меняется. 

Традиционно первую полосу нашего 

сентябрьского выпуска занимает 

интервью с директором гимназии №19, 

Смирновой Еленой Геннадьевной. Мы 

попросили подвести итоги прошлого 

учебного года, а также узнали о 

новшествах, которые будут внесены в 

жизнь нашей школы. Не забыли 

поинтересоваться, чем же планируют 

удивить нас будущие государственные 

экзамены и многое другое. На все эти и 

другие вопросы  мы получили 

исчерпывающие ответы. 

- Здравствуйте, Елена Геннадьевна. 

Скажите, какие основные итоги за 

прошлый год Вы можете озвучить? 

- Здравствуйте. В первую очередь то, 

что капитальный ремонт в основном 

закончен. Мы начали учебный процесс, 

как положено, в нашем здании, а все 

классы и кабинетная система хорошо 

оборудованы. То есть, все так, как 

положено в гимназии. По результатам 

прошлого года у нас все выпускники 11-

х классов получили аттестаты. Хотя, 

были у нас пересдачи экзамена по 

математике. Но то, что все 

выпускники получили аттестаты – это 

большое достижение. Далеко не у всех 

школ это получилось. Здесь молодцы, 

конечно, и учителя, и выпускники. К 

сожалению, не все девятиклассники у 

нас получили аттестаты об основном 

общем образовании. Это первый раз в 

истории гимназии. У нас есть две 

пересдачи ОГЭ в начале сентября. Но 

ребята занимались летом с учителями, 

готовились, и я надеюсь, что они 

пересдадут и получат аттестаты. У 

нас много отличников по итогам 

прошлого года – это радует. Мы не 

выдали им дневники отличников. Если 

честно, у нас просто нет средств, 

чтобы их закупить. Но мы попытаемся 

сделать отличникам приятные 

подарочки ко дню рождения гимназии. 

В прошлом году у нас были неплохие 

результаты участия ребят во 

Всероссийской олимпиаде школьников. 

У нас третий рейтинг и в городе, и в 

области по результатам в СОШ. Мы 

уступаем 31 и 47 гимназиям. Но свою 

третью позицию мы удерживаем уже 

на протяжении нескольких лет. Вадим 

Тряпочкин у нас достойно представил 

гимназию на заключительном этапе 

Всероссийской олимпиады. Он стал 

призером по обществознанию и по 

праву. Это, конечно,  большое 

достижение. Ну и, наконец, накануне 

первого сентября мы узнали, что по 

данным аналитического агентства 

RAEX мы лучшие в Курганской области 

по поступлению выпускников в ведущие 

ВУЗы России. Это тоже большое 

достижение и педагогического 

коллектива, и выпускников.  

- Что Вы можете рассказать о новом 

уроке «Россия – страна 

возможностей» и как Вам эта идея? 

- Это отдельный курс, который  имеет 

профориентационную направленность. 

Его задача -  познакомить ребят как 

можно шире и подробнее с различными 

профессиями для того, чтобы они более 

осознанно нашли свое место, сделали 

профессиональный выбор. Он будет 

проходить каждый четверг по единой 

общероссийской программе. Там много 

видеоматериала. Надеюсь, он будет 

полезный. 

- Планируются ли в этом году какие-

нибудь масштабные мероприятия? 

Наши пятнадцатилетние ученики 

будут участвовать в исследовании PI-

SA  по проверке уровня различной 

функциональной грамотности: 

читательской, математической, 

естественнонаучной. Это будет в 

октябре. Конечно, надеемся, что они 

покажут достойные результаты. Ну, а 

так мероприятия зависят от вас. Вы 

можете предлагать свои идеи. Будем 

их рассматривать. Также из нового 

появилась должность – советник по 

воспитанию. Алеся Вячеславовна 

Бажина и Ирина Владимировна 

Шутова начали работать в этом 

статусе. Прежде всего, они будут 

работать с советом лидеров. И я 

надеюсь, что работа будет еще более 

продуктивной. 

- Чего Вы ждете от учеников в новом 

учебном году? 

- Соответствие статусу гимназиста. 

То, что они будут добросовестно 

учиться, а именно ходить в школу не за 

оценками, а за знаниями. Стараться 

добиваться чего-то, прежде всего, от 

себя, а потом уже от учителя. Дети 

все чаще думают, что нужны оценки, а 

не знания, но в жизни все наоборот. 

Эти знания очень хорошо выявляют 

основной государственный экзамен, 

единый государственный экзамен, 

олимпиады. Также очень надеемся, что 

ребята примут те требования, 

которые мы выработали совместно и с 

ними, и с родителями по внешнему виду, 

и нам не придется здесь с ними 

«воевать». Потому что внешний вид – 

это уважение к гимназии. Например, 

мы столкнулись с пирсингом, который 

запрещен требованиями к внешнему 

виду обучающихся гимназии. Это все-

таки неуважение и к школе, и к 

педагогическому коллективу. И, 

конечно, мы ждем, что ребята будут 

бережно относиться к ремонту, будут 

беречь его, не будут черкать ни на 

партах, ни на стенах, не будут дергать 

двери, будут аккуратны с сантехникой 

и так далее. 
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- Были ли какие-то трудности перед 

открытием гимназии первого 

ентября? Как скоро планируют 

завершить все работы? 

 Трудности были большие с тем, что у 

нас произошло замыкание 

электричества. Это непросто 

восстанавливалось. По этой причине 

задержался монтаж пожарной 

сигнализации. Сейчас эти работ 

ведутся. До конца сентября они 

должны быть завершены. 

- Летом в нашей школе работала 

трудовая группа. Можете рассказать, 

чем они занимались и как помогли 

нашей школе? 

- Они очень помогли нашей школе. Им 

огромная благодарность. Ребята много 

работали: переносили мебель, 

освобождали одни кабинеты, 

устанавливали мебель в других 

кабинетах. Это действительно была 

серьезная работа. Можно было 

увидеть их вспотевшими, уставшими, 

но, несмотря на это, они выполняли все 

задачи, которые перед ними были 

поставлены. Также они работали по 

уборке территории. Благодаря им наш 

двор и территория у забора (сейчас от 

нас требуют 5 метров после него) 

поддерживалась в достойном 

состоянии. Кроме этого, они выходили 

в наш ближайший детский сад и 

дважды проводили с ребятишками 

спортивные соревнования. Детишкам  

это очень понравилось. Они приводили 

в порядок памятник Т.С.Мальцеву и 

прилегающую к нему территорию. А 

также они поучаствовали в городских 

мероприятиях в очистке территории в 

районе Энергетиков, были на экскурсии 

на поезд Победы. Они получили 

глубокие впечатление. И вновь скажу, 

мы очень благодарны трудовой группе 

нашей гимназии. Они работали очень 

ответственно, очень достойно и очень 

много сделали. 

- Как вы оцениваете работу 

выпускников 9-х и 11-х классов 

прошлого учебного года? Есть ли  

ученики, которые отличились 

своими результатами? 

- Как я говорила ранее, у нас есть 

ребята, которые будут пересдавать 

основной государственный экзамен. Но 

нужно сказать, что у нас 10 

медалистов в этом году. Они своими 

баллами завоевали право получить 

медаль за особые успехи в учении. Но, к 

сожалению, не у всех это получилось. В 

общем-то, не так-то просто сдать все 

экзамены на 70 баллов и выше. 

Поэтому мы гордимся таким 

количеством медалистов. У нас есть 

ребята, которые набрали максимально 

возможные баллы на экзаменах. 

Высокие баллы по ОГЭ набрали Гуков 

Кирилл, Костромина Виктория, Козлов 

Савелий, Андреев Михаил, Ершов 

Никита, Васильева Елизавета, Егоров 

Егор, Кишенина Мария. Максимальные 

баллы по ОГЭ набрали Меньщиков 

Максим,  Павлова Валентина, 

Камшилова Полина, Кулаженкова 

Варвара. Высокие баллы по ЕГЭ 

набрали ученики: Токписев Дмитрий, 

Костромина Алина, Малахова 

Виктория, Аникина Софья, Петрова 

Мария, Вебер Мария. Также в 2023 году 

у нас есть стобалльники по ЕГЭ  по  

русскому языку. Это Балин Арсений и 

Малышенкова Анна. Давно этого не 

было. Два стобалльных результата в 

этом году –  очень хорошо. 

- ОГЭ и ЕГЭ 2024. Станут ли 

экзамены сложнее, и какие 

изменения планируются? 

- ЕГЭ год от года легче не становится. 

Становится только сложнее. 

Возможно, в этом году будет 

разделение экзамена по русскому языку 

на профильный и базовые уровни. 

Профильный  предполагает 

значительный уровень сложности. По 

профильной математике 

предполагается усложнение заданий. 

Но если взять, предположим, ту же 

химию, там особо ничего не 

изменилось, но появилось новшество: 

перестают учитывать порядок 

выставления номеров ответов. Это 

хорошо. Потому что раньше даже при 

правильно выбранных позициях из-за 

того, что они не так расставлены, 

задание не засчитывалось. А сейчас, 

лишь бы присутствовал этот набор 

цифр. Тогда задание будет засчитано. 

- Набор в первый класс. Как он 

прошел в этом году и как много 

учеников будет учиться в нашей 

школе? 

- Очень много. У нас  большие первые 

классы, их шесть, и они все от 

тридцати шести до сорока человек. С 

одной стороны, это радует, ведь наша 

школа пользуется популярностью, но с 

другой стороны,  учителям трудно 

работать с такими большими 

классами. Ребятишкам тоже не так 

легко получить внимание учителя при 

таком большом количестве 

одноклассников.  

- И последний вопрос. Какие 

напутственные слова Вы бы сказали 

нашим гимназистам в новом учебном 

году? 

- Ребята, учиться – это очень 

интересно! Это очень хороший период 

жизни, когда вы узнаете много 

интересного и имеете возможность 

общаться с друзьями, с 

единомышленниками, пока еще вы 

вместе, пока вы еще не разъединились 

по другим учебным заведениям. Цените 

этот период, старайтесь взять как 

можно больше у наших учителей. У нас 

очень хорошие учителя, и они 

действительно хотят вас научить. Не 

старайтесь заменить собственные 

знания искусственным интеллектом 

или информацией из Интернета. 

Человек, который имеет свои знания, 

всегда будет результативен и 

обязательно найдет достойное место 

в жизни. Очень хотим, чтобы 

старшеклассники научились 

относиться душевно и ответственно к 

исполнению гимна России, чувствовали 

через слова гимна свою 

принадлежность к истории Родины. 

Но и не забывайте, что очень многое в 

жизни гимназии зависит от вас. Мы 

ждем от вас инициатив организации 

интересных для вас дел. Мы готовы вас 

в этом поддерживать и помогать.  

Корреспондент Мормышева 

Александра. 

Мы готовы вас в этом поддерживать 
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Трудовым отрядам быть! 

Уже две недели ученики 

нашей гимназии грызут гранит 

науки и постигают глубины 

мироздания, погружаясь в физику, 

математику, химию, литературу, 

историю, изучать которые 

придётся на протяжении всего 

учебного года. Кто-то до сих пор не 

может свыкнуться с мыслью, что 

лето прошло, что теперь придётся 

рано вставать на занятия, делать 

домашние задания и сидеть на 

уроках в школе, а ведь совсем 

недавно некоторые ложились 

спать в то время, в которое сейчас 

встают. Однако не будем о 

грустном. Сегодняшняя статья 

посвящается тем людям, что 

работали на благо родного 

Заозёрного и нашей Гимназии, 

сегодня речь пойдёт о тех, кто 

работал в трудовых отрядах нашей 

школы.  

Что же такое трудовой 

отряд? Всё очень просто, это 

команда подростков, которые в 

течение определенного периода 

времени выполняют порученную 

им работу. Чем же занимаются 

трудовые отряды? В список задач, 

которые может выполнять отряд, 

входит благоустройство города, 

проведение мероприятий и другое. 

Конечно же, за такой труд ребята 

получают денежные выплаты. 

Итак, теперь мы примерно 
представляем, что такое трудовой 

отряд. Не очень-то интересно 
читать о таких вещах, не имея 
обратной связи от людей, которые 
принимали непосредственное 
участие в работе отряда, верно? 
Давайте же зададим несколько 
вопросов этим чудесным людям 
“Почему вместо летнего отдыха 
вы стали работать в трудовом 
отряде?” 
— Я не хотела сидеть все лето 
дома, да и было желание помочь 
школе, городу и поучаствовать в 
разных «активностях”. (Полина 
К.).— Помимо желания 
заработать, у меня было 
желание поработать в команде. 
<…> работая в трудовых отрядах, 
я приношу пользу окружающим, 
что мне очень нравится. (Анна 
С..). 

— Мои друзья пошли в 

трудвые отряды, и чтобы 

проводить с ними больше времен, 

и я пошел с ними. (Михаил Ш.).  

“Поделитесь, насколько 

тяжело или же, наоборот, легко 

было работать в трудовом 

отряде?”  



№ 13  (113) сентябрь, 2023  5 

— Работа сама по себе не 

тяжелая, но она приносит 

огромную пользу окружающим. 

(Анна С.).— На самом деле 

работать было очень легко, 

иногда, скорее, было легче, чем 

ожидали. (Елизавета Ч.) 

— Иногда было трудно, 

особенно, когда работали на 

улице. Однако приятно слышать 

слова благодарности в свой адрес. 

(Егор Е.).  

“Расскажите, какой день 

стал для вас самым ярким и 

запомнился более 

остальных?” 

— Самым 

запоминающимся для меня 

стал день, когда мы 

проводили спортивное 

мероприятие у детей 

детского сада.  Они 

участвовали в разных 

эстафетах на скорость, 

ловкость и внимание. Было 

весело, мы все так давно не 

смеялись.  (Полина К.),   

— День, когда мы ходили 

на поезд Победы, запомнился 

мне больше всего. Честно, 

сам бы я, наверное, не пошел, 

но нас попросили, чтобы мы 

приехали. Я согласился и 

много нового узнал, особенно 

про то, какие были виды 

поездов (мед, транспортные, 

банные и т.д.). (Михаил Ш.)  -  

Самый яркий был день, когда 

мы отправились приводить в 

порядок памятник Т.  С.  

Мальцева. Так как у нас не 

было подходящих орудий 

труда, мы постарались мыть 

постамент и памятник 

тряпками и швабрами. Но, на 

наше счастье, появился 

директор парка (оказалось, 

он тоже приехал с этой 

целью), нас похвалили и 

помогли его отмыть, мы 

были очень рады. 

(Константин М.) .  

“Собираетесь ли работать в 

трудовом отряде нашей 

школы в следующем году?”  

— Да, мы обязательно на 

будущий год будем работать в 

трудовых отрядах! 

Ребята из нашего трудового 

отряда проделали огромные 

работы по благоустройству, 

провели не одно мероприятия и в 

целом замечательно провели 

время, получив от лета хорошие 

эмоции и тёплые воспоминания, 

которые останутся надолго. 

А в завершении этой статьи 

хотелось бы передать от ребят вот 

такие слова: “Отдельную 

благодарность хотелось бы 

выразить Соколовой Наталье 

Викторовне и Гусевой Оксане 

Николаевне. Спасибо, что 

помогали, поддерживали и 

терпели нас!” 

Корреспондент Козлов Савелий 

Третьего не дано! 
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«Большая книга тайн» 

Выпуск  – волнительный момент для 

каждого школьника: экзамены, 

расставание с уже ставшей 

обыденностью школьной рутиной, с 

одноклассниками и учителями, 

которые стали семьёй,  новая, 

пугающая неизвестностью взрослая 

жизнь. Однако что же чувствуют их 

классные руководители? Своими 

опытом, историями и эмоциями 

поделились руководители бывших 11 А 

и 11 Б классов, Семакина Кристина 

Алексеевна и Коликова Любовь 

Андреевна. 

Есть ли у Вас какие-либо привычки, 

которые Вы приобрели с этим 

классом? 

Кристина Алексеевна: Мой класс меня 

сильно дисциплинировал. С ними я 

старалась быть лучшей версией себя, 

не позволяла себе что-то 

откладывать, тщательно 

готовилась к мероприятиям и 

приходила к ним раньше минут на 20 

обычного. Я считаю, что нельзя чего-

то требовать от детей, если сам 

позволяешь себе расслабиться. 

Любовь Андреевна: Я сказала бы, что 

не я приобрела с ними привычки, а они 

со мной. У них стало привычным в 

начале или в течение дня заходить и 

рассказывать о своих делах, о своём 

настроении. Я их к этому приучила, 

чтобы знать, что происходит. 

Каждое утро стояла толпа перед 

моим кабинетом, и все рассказывали о 

своих проблемах, удачах или 

наоборот. 

Какая история с Вашим классом 

запомнилась Вам больше всего?  

Кристина Алексеевна: Таких историй 

очень много, в основном весёлых, так 

как ребята не давали мне скучать. 

Среди них есть очень тёплая и 

нежная. С детьми из своего класса я 

познакомилась на продлёнке, там я 

вела кружок "Умелые ручки". Дело 

было на переменке перед кружком: я 

зашла в класс, а девчонки играли 

куклами. Как только я появилась, 

ребятня облепила меня со всех 

сторон, демонстрируя свои 

богатства. Кому-то я сказала: "О! А 

вот эту куклу я знаю, у моей 

маленькой сестры есть такая же! " 

Сказала и забыла про этот случай. И 

каково же было удивление услышать 

от взрослой дамы класса примерно 10: 

"А помните!? Я, как услышала, 

специально на ваш кружок принесла 

точно такую же куклу". Я, конечно же, 

не помню, но безумно приятно:  какая-

то случайная фраза, а у ребёнка такое 

воспоминание. 

Любовь Андреевна: Меня хотели 

поздравить с Днём учителя: купили 

специальный фейерверк-хлопушку. 

Приделать её должны были в шкаф 

выше, то есть от открывания дверцы 

хлопушка дёргалась, и должна была 

выглядеть в качестве фейерверка над 

головой. Они приделали её немного не 

в соответствии с моим ростом, и, 

когда я открыла дверцу, хлопушка 

ударила мне прямо в лицо. Было, 

конечно, очень весело, поздравление 

получилось. 

Становится ли с годами легче 

отпускать классы во взрослую жизнь?  

Кристина Алексеевна: Это мой 

первый выпуск, и больше не хочу. 

Проверять не буду. 

Любовь Андреевна: Да, стало легче 

отпускать классы, чем это было, 

например, 10 лет назад. Сейчас ты 

понимаешь, что эти люди, во-первых, 

готовы к жизни, подготовил их ты, и 

тебе уже интересно: а как дальше они 

пойдут? А какими они вырастут? А 

что у них в жизни будет происходить 

интересного? Сожаления о том, что я 

их больше не увижу, нет, потому что 

сейчас, к счастью, есть соцсети. 

Можно звонить, писать, общаться 

онлайн. Мы сейчас живём в 

современном, цифровом 

пространстве, и расставания не 

происходит. 

Какие чувства Вы испытываете после 

расставания с выпускниками?  

Любовь Андреевна: Я испытывала все 

аспекты чувств, какие только 

возможно: радость, огорчение, драйв, 

сожаление, когда-то разочарование. 

Эмоции захлёстывали каждую секунду, 

но в конечном итоге на  
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выпускном вечере, конечно, было 

чувство гордости. Они настолько 

были взрослыми, отлично себя 

показали, ни одну секунду не было 

стыдно за них. Все они выросли в 

достойными людьми. 

Гордитесь ли Вы своими 

выпускниками и почему? 

Кристина Алексеевна: Когда ребята 

учились, я их крайне редко хвалила, 

только за очень большие достижения 

- боялась, что они расслабятся. 

Сейчас могу с полной уверенностью 

сказать, что они ЛУЧШИЕ! 

Каким было Ваше первое 

впечатление об этом классе? 

Кристина Алексеевна: В 2014 году я 

получила диплом и вернулась в свою 

гимназию, но в роли педагога 

дополнительного образования. Я 

помню, как Елена Геннадьевна 

подошла и сказала: "Кристина 

Алексеевна, готовьтесь: 4 сентября у 

вас первые кружки" После этой фразы 

холодок пробежал по всему телу, так 

как в ВУЗе я проходила практику и 

вела пары у студентов, а тут 

малыши, да ещё и преподавателя 

нет, который тебе поможет, 

разберёт твои ошибки и подскажет, 

как быть. И по какому-то 

волшебному случаю на самый первый 

кружок я попала к ребятам, которые 

спустя 3 года оказались у меня в 

классе. Я помню первое занятие, я 

внимательно разглядывала детей, 

которые пытались что-то сваять из 

цветной бумаги. Они мне тогда 

показались маленькими и 

старательными. 

Любовь Андреевна: Я их учила ещё до 

того, как взять. Когда их классный 

руководитель ушёл по объективным 

причинам, этот класс предлагали 

всем, кроме меня, а услышав, что они 

остались без классного руководства, 

я закричала: «Я хочу их взять! Они 

мне очень нравятся». 

Научил ли Вас чему-нибудь Ваш 

класс? 

Кристина Алексеевна: Научили… не 

то слово, они закалили мой характер. 

Любовь Андреевна: Они научили меня 

терпению, больше слушать, быть не 

такой авторитарной. Конечно, люди 

всегда друг у друга учатся. Я училась у 

них – они учились у меня, и каждые 

выпускники – всегда разные люди. 

Нет одинаковых классов, нет 

одинаковых выпусков. Они научили 

спокойнее относиться к 

неприятностям в жизни, потому что 

класс был специфический. Не все 

хорошо учились, у них было  умение - 

не падать духом, умение собираться 

с силами и говорить «Сегодня не 

получилось – получится завтра!»  

Именно этому они меня научили за 

последние два года. До этого я очень 

резко реагировала на что-то, а, глядя 

на них, я поняла: не надо так сильно 

расстраиваться, нужно просто 

исправлять ситуацию. 

Если бы этот класс был книгой, как 

она называлась? 

Кристина Алексеевна: Мне кажется, 

такой книги ещё не написал, или я 

ещё её не прочитала. 

Любовь Андреевна: Я бы назвала её 

«Книга тайн» - в этом классе были 

сложные натуры. Оказалось, что 

внешне они выглядят уверенными, 

самодостаточными или, наоборот, 

очень неуверенными, а на самом деле 

внутри они были совершенно 

другими. Их таинство я открывала 

каждый месяц. Каждый раз в них 

оказывалось что-то новое, 

открывалась всё новая и новая завеса 

тайны. Поэтому мой 11 Б – «Большая 

книга тайн». 

Были ли в этом классе люди, похожие 

на Вас?  

Кристина Алексеевна: Мы очень 

разные по темпераменту. 11 А -  

шумные и активные непоседы, где-то 

немножечко наглые, где-то 

немножечко напористые. Я же тихий 

и скромный человек, который просто 

делает своё дело. 

Любовь Андреевна: Да, были два 

молодых человека, похожих на меня, и 

эти два парня фактически двигали 

весь класс.  

Слово о выпускниках 2023 года  
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Мы верим в вас! 

. Если что-то происходило, стоило 

только сказать, - и всё сразу 

налаживалось, вставало на свои 

рельсы, организовывалось.  

Каких самых успешных людей из 

класса Вы можете выделить и что Вы 

можете рассказать об их жизни 

сейчас? Что нужно сделать, чтобы 

добиться того же, что они? 

Кристина Алексеевна: Все ребята 

успешны по-своему. В моём классе 

были ребята успешные и в учебе, и в 

творчестве, и в спорте. А кто-то 

умудрился быть успешным в 

нескольких направлениях, например 

Токписев Дмитрий - отличник, атлет 

(представлял регион на Олимпиаде) и 

просто красавчик. Костромина Алина 

закончила музыкальную школу с 

отличием, получила медаль и высокие 

баллы на ЕГЭ. Малышенкова Анютка - 

100 баллов по русскому языку, 

отличница и в школе, и в художке, а 

самое главное,   она не забросила свои 

таланты и рисует комиксы и 

публикует их в соцсетях. Их секрет 

прост - берёшь и делаешь. Не 

получается? Ничего страшного, всё 

равно делаешь, потому что не 

получается только сейчас, а потом 

все будет, если ты делаешь. Ещё 

ребята никогда не унывали и не 

расстраивались, поэтому позитивный 

настрой в работе очень важен. 

Любовь Андреевна: Я не могу кого-то 

выделить. Их было 30 человек, и они 

все успешные. Они как единый 

организм. Они все поступили учиться, 

все добились того, что планировали. А 

что нужно сделать, чтобы так 

счастливо и хорошо жить и 

закончить 11 классов? Это надо 

уметь слышать друг друга. Сейчас у 

них у всех всё хорошо. Все разъехались, 

в Кургане остались всего 4 человека. У 

нас до сих пор есть группа, я пишу: 

«Ребята, как у вас дела?», и все 

пишут: «Всё отлично, всё здорово, а у 

вас как?» 

Успех зависит от многого: от того, 

насколько на него настроен ученик, от 

того, какие он силы прикладывает для 

достижения цели, но также 

немаловажно иметь поддержку со 

стороны наставника. Наши учителя 

смогли вырастить не только 

талантливых, но и по-настоящему 

хороших людей. Спасибо за ваш труд! 

Корреспондент Ольга Диденко 
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Овен (21.03-20.04) – У Овнов новый 

учебный год начнётся с трезвой 

головы. Вас ждут большие успехи, но 

для этого нужно приложить усилия. 

Не стоит забывать и о близких 

людях. Вам следует прислушиваться 

к их советам и помнить, что они  

ваша опора и поддержка. 

Телец (21.04-20.05) – Тельцы, будьте 

готовы выйти из зоны комфорта, 

ведь вас ожидает множество 

открытий. Скорее всего, вас посетит 

дурное предчувствие, не стоит 

поддаваться нахлынувшим эмоциям. 

Возможны трудности на любовном 

фронте (особенно к точным наукам), 

будьте предельно осторожны! 

Близнецы (21.05-21.06) – Близнецы, 

вас ожидают новые интересы и 

приключения. Скорее всего, вы 

сможете найти ту самую любовь (к 

предмету), которую так ждали. 

Будьте спокойны, рассудительны и 

благоразумны, тогда удача будет на 

вашей стороне. 

Рак (22.06-22.07) – Раки, будьте 

увереннее в себе, не бойтесь 

реализовывать свои мечты. Не 

тревожьтесь понапрасну, идите к 

своей цели. Если будете терпеливее, 

то результат превзойдёт ожидания. 

Не стоит сопротивляться судьбе, но 

и не бросайте всё на самотёк.  

Лев (23.07-23.08) – Несмотря на 

трудности, Львы смогут решить 

практически все свои проблемы. 

Однако не стоит забывать о своих 

конкурентах, которые только и 

ждут, когда вы расслабитесь. 

Можете попробовать себя в новых 

сферах, тогда ваш кругозор станет 

шире, что будет  хорошей 

перспективой в будущем.  

Дева (24.08-23.09) – Девы, вам стоит 

начать больше думать и доверять 

себе, есть вероятность 

предательства человека из вашего 

окружения. Реальность может 

оказаться не такой яркой, как 

хотелось бы. Но не стоит 

расстраиваться, лучше займитесь 

саморазвитием. Ваши усилия 

приведут к ценному результату. 

Весы (24.09-23.10) – Весы, вам 

следует испытать свои силы в каком-

либо новом деле, но не стоит 

переусердствовать, лучше 

запомните это как жизненный урок. 

Не будьте слишком доверчивы, иначе 

другие используют это в свою 

выгоду. Воспользуйтесь здравым 

рассудком, чтобы не попасться на 

чужие уловки. 

Скорпион (24.10-22.11) – Скорпионы, 

вам следует быть более 

трудолюбивыми, тогда вы сможете 

удовлетворить все свои мечты. Вы 

всегда готовы идти до конца, 

преодолевая все препятствия, но в 

этот раз вам стоит быть мягче, 

ведь не всё можно решить грубой 

силой. Есть вероятность, что вы 

разочаруетесь в чём-то, но не стоит 

забывать, что вы не одиноки.  

Стрелец (23.11-22.12) – Стрелец, вам 

предстоит сделать непростой 

выбор, попытайтесь прислушаться к 

своей интуиции. Вы добьётесь успеха 

в той сфере, которой уже давно 

занимаетесь. Вероятно, в ближайшее 

время вы познакомитесь с новыми 

людьми, которые займут не 

последнее место в вашей жизни.  

Козерог (23.12-20.01) – Козероги, 

судьба подготовила вам новое 

испытание. Запомните, чтобы что-

то получить, надо с чем-то 

расстаться. Подумайте об этом как 

следует. Будьте честны к себе и к 

окружающим. Вероятно, в 

ближайшее время вам повезёт с 

деньгами, но сильно не зазнавайтесь, 

иначе это плохо закончится. 

Водолей (21.01-19.02) – Водолеи, скоро 

настанет ваш звёздный час, будьте к 

этому готовы. Ваши труды, 

переживания, пот и слёзы были не 

напрасны. Вы официально можете 

гордиться собой. Возможно, вас 

посетит прекрасная Незнакомка 

(быть может, это будет Клио) –  

хороший знак. Она будет 

сопутствовать вам в удаче.  

Рыбы (20.02-20.03) – Рыбы, вас вновь 

ожидают перемены, они будут 

благоприятными. Судьба подарит 

вам удачу и везение. Для вас 

откроются новые горизонты, 

которые ещё предстоит постичь. 

Вам выпадет шанс исправить ошибки 

прошлого, создать что-то новое.  

Корреспондент Ирина Зубова 

Сентябрьский гороскоп 
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